

Les évêques du Burundi pour un dialogue inclusif

Deutsche Welle, 05.05.2017 L'Eglise catholique burundaise souvent critiquée pour son mutisme, dit prôner un dialogue inclusif. Pour la Conférence épiscopale, l'Eglise est prête et joue d'aj sa partition en vue d'un règlement pacifique de la crise. Les responsables de l'Eglise catholique du Burundi ont rencontré jeudi la délégation de la facilitation qui séjourne à Bujumbura. La facilitation a eu également des entretiens avec des responsables de la société civile, qui n'ont pas pu se rendre à Arusha pour la dernière session de dialogue.

Après Bujumbura, la délégation du facilitateur Benjamin Mkapa va se rendre à Kampala en Ouganda pour recevoir les doléances des opposants en exil. Certains responsables de la société civile réçus hier Bujumbura par la médiation regrettent que le facilitateur n'ait toujours pas pris en considération l'origine de la crise burundaise qui est « le troisième mandat » du président, Pierre Nkurunziza. Pour écouter Monseigneur Joachim Ntahondereye, président de la Conférence des évêques Catholiques du Burundi : [Cliquez ici](#)